

6年生

「AB組 楽しかった学園祭」

11/17～11/20

TUE

FRI

学園祭が無事に開催されました。本当に楽しかった思いと、多大なサポートをしてくださった保護者の皆さんへの感謝の気持ちでいっぱいです。学園祭当日が盛り上がったのはもちろんのことですが、先週から様々な活動を通して児童の気持ちと学校の雰囲気が盛り上がっていたことを学園祭の片付けをされていて思い出しました。小学校最後の学園祭としていい思い出になったと思います。

「学園資料室見学」

小学生として見学できる最後の機会となります。創立者である北原キヨ先生が座っていたかもしれないソファに座ってリラックスしたり、受賞した数々の賞や盾をみたり。最後にキヨ先生直筆の「真心」が全員に配られました。

「CDE組の劇発表」

今年は仲間のがんばっている姿をスクリーン越しに応援し、観終わったあとはみんな感想文を書きました。

「忙しい間の外活動」

空いた時間は外活動で校庭に。天気も良かったので、フィジカルディスタンスに注意を払いながらグループで楽しく過ごしました。かけっこ、バレーボール、水田やビオトープの周りでリラックスタイムなど。

「学園祭式典と展示見学」

後期友愛会の新会長・新副会長の最初の大仕事がありました。理事長先生の前で学園祭の式典のあいさつ。とても立派でした。その後は1年生～6年生、各専科の展示教室をみてまわりました。



スマートライフ
を意識した
新しい学校生活

